

New Balance inaugura su tienda en el centro de Bilbao

Palco23
20 dic 2016 - 17:44

New Balance gana capilaridad en España con una tienda en el Norte. La compañía estadounidense ha inaugurado un punto de venta en Bilbao, que cuenta con 355 metros cuadrados en la calle Rodríguez de Arias, reemplazando así a la firma de moda de Custo Barcelona.

Este año también ha abierto su primer punto de venta en Portugal, con una macrotienda en Oporto, que es la más grande de la marca en Europa, como avanzó *Palco23*. La marca apostó por abrir en la ciudad lusa para aprovechar el tirón del patrocinio del equipo de fútbol.

Esto mismo es lo que se espera en Bilbao, ya que la prensa local ha anunciado que el acuerdo de patrocinio con el Athletic de Bilbao para la temporada 2017-2018 estaría ya firmado desde hace meses. De confirmarse, relevaría a la estadounidense Nike en las equipaciones de los leones. De hecho, para la inauguración oficial de la tienda han contado con el futbolista del equipo rojiblanco Mikel San José, que también es embajador de la marca a título personal.



La tienda de New Balance en Bilbao.

Por tanto, con esta apertura, la distribuidora gallega liderada por Anna Scheidgen inaugurará su primer espacio comercial propio fuera de Madrid y Barcelona, donde tiene dos tiendas en cada ciudad. Cabe recordar que la apertura se produce después de que la multinacional decidiera este 2016 asumiera la totalidad del negocio en España.

El negocio de New Balance en la Península Ibérica ha crecido a pasos agigantados en los últimos años, y sólo en 2015 ya se disparó un 50%, hasta los 70 millones de euros. En España, uno de sus principales activos para ganar notoriedad es el Sevilla FC, pero también dispone de una red de nueve tiendas, dos de las cuales *outlets*, dos en Madrid, dos en Barcelona, una en Bilbao y sendas en Oporto y Lisboa.